

LYCÉE PAUL-CONSTANS ■ Les 1^{re} année ont reçu le soutien d'une entreprise spécialisée dans les cosmétiques

Les élèves BTS chimistes parrainés par « Le Père Lucien »

Une convention de parrainage entre une section de BTS chimistes 1^{re} année et Cyril Lelegard, patron de l'entreprise « Le Père Lucien » qui œuvre dans le domaine des cosmétiques (*), a été signée, mercredi après-midi, au lycée Paul-Constans.

Dans son allocution de bienvenue, Bruno Bouchez, proviseur du lycée, a remercié l'association France-Intec dont le groupe bourbonnais est à l'initiative de cette opération ainsi que Cyril Lelegard qui met ainsi son expérience au service des étudiants du lycée : « Le parrainage, c'est l'idée de compagnonnage qui perdure, c'est une chance supplémentaire donnée aux étudiants », a-t-il déclaré.

De son côté, Jean Floquet, vice-président de France-Intec Groupe Bourbonnais, a souligné la



CHIMISTES. Devant les étudiants, au premier rang, de gauche à droite : Pascal Velleaud, président du FIGB, Jean Floquet, vice-président, Bruno Bouchez, proviseur, Cyril Lelegard, parrain de la promotion, Francine Mopty, chef des travaux secteur tertiaire et Pierre-Louis Berthet, professeur de chimie à l'origine du parrainage.

valeur symbolique de ce parrainage « qui est la synthèse de notre ligne

d'action : être le lien, au profit des jeunes et de l'économie, entre le mon-

de de la formation et celui de l'entreprise ». Une des membres de France-Intec,

Yvette Peyrot, qui a fait part de son expérience professionnelle, est

d'ailleurs issue d'une des promotions de BTS chimie du lycée Paul-Constans.

Un lien fort avec l'industrie

Un diaporama sur les différents axes de leur formation a ensuite été présenté par les étudiants. Ils ont expliqué comment analyse, synthèse et formulation, constituent les points forts de l'enseignement qui leur est donné, avec notamment le lien avec l'industrie par le biais d'échanges et de stages.

C'est particulièrement le cas, a expliqué leur professeur Pierre-Louis Berthet, pour l'entreprise de Cyril Lelegard avec laquelle un projet industriel est développé depuis quatre ans. ■

(*) La savonnerie artisanale est installée à Teillet-Argenty.